

Groupe facturation

RAPPEL : Lancement du groupe bruxellois



- Quand ? **le 24 mai 2018**
- Où ? **À la Fédé (salle étage 4)**
- À quelle heure ? **de 14h à 16h**
- Pour qui ? **Tous les travailleuses et travailleurs chargés de la facturation en maison médicale et les réviseurs bruxellois du groupe financement**

Le groupe facturation se réorganise à l'IGB

Cela fait un peu plus d'un an que le groupe de coordination facturation de la Fédération des maisons médicales (GCF) a effectué un virage local. À Liège, Charleroi, Namur et plus récemment en Brabant Wallon, les facturants se rencontrent localement pour échanger sur leurs pratiques.

Pour les bruxellois, une 1ère réunion avait déjà eu lieu le 21 avril 2017. Nous initions une deuxième rencontre programmée ce jeudi 24 mai de 14h à 16h à la Fédération.

Pourquoi cette décentralisation ?

- Le nombre de maisons médicales au forfait augmente et avec lui, les travailleurs chargés de la facturation.
- Les échanges de pratiques en petit groupe sont plus porteurs qu'en (très) grand groupe.
- Assurer une plus grande proximité.

A l'ordre du jour :

- Tour des attentes et besoins du groupe
- Désigner un coordinateur local
- Questions/réponses

Inscription obligatoire par retour de mail pour le 14 mai !

Nous vous invitons à faire parvenir vos questions éventuelles à france.defrenne@fmm.be pour cette même date.

Au plaisir de vous (re) voir,

Corine DUQUENOY et France DEFRENNE

pour le groupe de coordination facturation de la Fédération